

EIDGENÖSSISCHE KOMMISSION
GEGEN RASSISMUS
Inselgasse 1,
CH-3003 Bern

Horn, 4. September 2006 MH

Betreff: Zur Analyse Verhältnis Mehrheit und muslimische Minderheit in der Schweiz

Sehr geehrte Damen und Herren,

auf diesem Wege möchten wir ihnen gern unseren aufrichtigen Respekt zum Ausdruck bringen bezüglich Ihrer kompetenten analytischen Darstellung der Lebenssituation der Muslime in der Schweiz.

Es ist ihnen auf höchst professionelle Art und Weise gelungen, objektiv recherchierte, nachzuvollziehende Sachverhalte mit dem subjektiven Erleben der wahrscheinlich überwältigenden Mehrheit der Muslime und vieler unvoreingenommener Schweizer Bürger zur Deckung oder in Einklang zu bringen.

Und unter dem Volk Mose - unter den Menschen die wir erschufen - gibt es eine Gemeinde, die in Wahrheit den Weg weist und demgemäß Gerechtigkeit übt. (*Qur'an 7:159/181*)

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg bei Ihrer Arbeit, die einen wesentlichen Beitrag für die Erhaltung der sozialen Stabilität in der Schweiz und anderswo leistet.

Mit vorzüglicher Hochachtung

**Gesellschaft Schweiz -
Islamische Welt (GSIW)**



Michael Muhammad Hanel
Vizepräsident

PS: Hinweis: Mein Beitrag von 7/2005 zur aktuellen Diskussion: <http://www.fro.at/sendungen/islam/Islamismus.htm>